
EMENTA:  REQUER  AVALIAÇÃO  TÉCNICA  DA  TRANSERP

QUANTO  A  VIABILIDADE  DE  TORNAR  VIA

PÚBLICA  EM  MÃO  UNICA  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  recebemos  em  nosso  gabinete
parlamentar a solicitação da Sra. Rosana, quanto a avaliação de viabilidade técnica para
converter a Rua Comandante José Bento da Silva no bairro Planalto Verde em mão única.

CONSIDERANDO que nos foi informado que o trânsito nesta
via pública é um caos, com elevado volume de carros e ônibus, o que tornao o local de
elevado risco para acidentes. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Poder Executivo para que avalie o caso e

adote as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de

Leis. 

Sala das Sessões, 06 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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